



Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Bretzenheim

33 - Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim
Eing.: 0 8. AUG. 2011

Antrag

Die von der CDU, dem Jugendzentrum Bretzenheim und der Stadtteil-AG schon vor Jahren in aktiv unterstützte bzw. begonnene Umgestaltung des **Kinderspielplatz Ulrichstraße** ist schon vor einiger Zeit zum Erliegen gekommen. Da der gegenüberliegende Spielplatz im Wohngebiet Ostergraben für Kleinkinder erheblich attraktiver ist, sollte die Umplanung des Platzes in der **Ulrichstraße** wieder aufgenommen werden. Dabei wird die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob sich der Platz für einen „Freizeitplatz“ und somit für die Nutzung durch mehrere Generationen (vergleichbar dem im Mai 2011 eröffneten Platz „Am Bramsweg“ in Mainz Lerchenberg) eignet.

Für die CDU – Fraktion

Ludwig Braun